

Ä5 Jetzt bestimmen wir! - Schwerpunkte des GRÜNE-JUGEND-Bayern-Kommunalwahlkampfes 2020

Antragsteller\*in: Anne Steuernagel

Status: Behandelt

## Änderungsantrag zu V1

Von Zeile 56 bis 59:

Der Mensch soll im Mittelpunkt unserer kommunalen Politik stehen. Dabei sind Fragen der Vereinbarkeit von Familie und Beruf ~~essenziell, genauso aber auch der Umgang mit und Rechten von LSBTIQ sowie das Ende der Kriminalisierung von Drogenkonsum.~~ genauso aber auch Fragen der Lebensumstände und zu Rechten von LSBTIQ\* sowie gleichwertige Lebensverhältnisse in Stadt und Land essenziell.